

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

100 jours du Premier ministre : le rapport entre les mains du chef de l'État

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

Le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a remis hier au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, au palais de

la présidence de la République, le rapport d'étape des 100 premiers jours de son action gouvernementale. Tout comme il a reçu, en retour, du numéro un gabonais les orientations à suivre pour les 100 prochains jours.

Depuis sa nomination par décret présidentiel le 9 janvier dernier, le locataire de l'Immeuble du 2-Décembre s'est donné pour objectif d'accélérer la cadence de l'action publique. Tout en se focalisant sur quelques priorités afin de répondre aux principales attentes des Gabonais, notamment celles relatives à l'amélioration de leur vie quotidienne. Ainsi, lors de cet entretien, le président Ali Bongo Ondimba a également donné au Premier ministre ses orientations pour les 100 prochains jours. Le chef de l'État a rappelé, en effet, que 2023, bien qu'étant une année électorale, doit "pleinement être mise à profit sur le plan de l'action publique. Il ne doit y avoir aucun temps mort dans l'action du gouvernement", a-t-il insisté. Parmi les orientations données par le chef de l'État, figurent notamment, outre la préparation des élections, l'intensification de la lutte contre la vie chère,



Photo: © COM PR ID

Le Premier ministre remettant au chef de l'État le rapport d'activités de ses 100 premiers jours à la Primature.

l'accélération des nombreux chantiers d'infrastructures, la poursuite de l'amélioration de la desserte en eau et en électricité, la création d'emplois, l'approfondissement des réformes sociales, ainsi qu'un effort spécifique en matière d'éducation et de santé. "C'est avec responsabilité que j'ai remis ce matin au président Ali Bongo Ondimba le rapport

d'activité des 100 jours du gouvernement que j'ai l'honneur de diriger", a déclaré le chef du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, sur son compte du réseau social Twitter. Avant d'annoncer, par le même canal, la présentation dudit rapport devant la presse aujourd'hui à 14 heures, à l'immeuble Arambo sis au boulevard Triomphal.

Express

RDP : INSTALLATION DES CELLULES À AKANDA



Photo: AN

Le Rassemblement pour la démocratie et le progrès (RDP) a procédé samedi dernier au renouvellement de ses cellules dans le 1er arrondissement de la commune d'Akanda. Lors de cette rencontre, les responsables de cette formation politique qui entend défendre les valeurs républicaines pour l'affermissement d'un véritable État de droit, la promotion de la croissance et le développement au bénéfice de tous pour l'amélioration des conditions de vie des Gabonais, sont revenus sur les événements majeurs qui ont marqué l'année 2022. Il s'agit de la rentrée politique, la cérémonie en l'honneur des nouveaux adhérents et la réunion du Conseil national du parti dans la ville de Makokou. S'agissant de la manifestation, ils n'ont pas manqué d'insister sur la nécessité du renouvellement de ces cellules. "Cela fait aujourd'hui 12 ans que les cellules de notre parti n'ont pas été renouvelées. Une éternité. Nous franchissons ce jour une étape importante dans le processus de redressement de notre formation politique. Ce moment n'est que le résultat d'un travail rigoureux et de longue haleine", a indiqué le secrétaire général, Michel Mangoundet. "À tous les membres qui sont installés aujourd'hui, cette cérémonie marque notre arrivée sinon notre retour sur le terrain de façon concrète", a indiqué Michael Moapa Koho, le secrétaire général adjoint.

ÉLECTIONS : LA CFMG SENSIBILISE À LA NON-VIOLENCE



Photo: DR

Les élections politiques impliquent en partie les jeunes, qui se laissent aller à des débordements et même à des affrontements avec les forces de l'ordre. Pour prévenir cette situation, un groupe de jeunes compatriotes rassemblés au sein de la Confédération des fédéraux des mapanes du Gabon (CFMG) sillonne les quartiers du Grand Libreville pour "sensibiliser aux conséquences de ces crises qui mettent à mal le vivre-ensemble, menacent la paix sociale et impactent fortement l'économie", indique le président de la CFMG, Joël Patchelli Edane. Une manière pour ce dernier et son mouvement, qui étaient le week-end écoulé au PK 6, d'appeler les interlocuteurs à une prise de conscience et à "ne plus céder à l'instrumentalisation". Au-delà des appels à la non-violence en période électorale, la caravane communale de la CFMG est l'occasion de faire le tour des difficultés rencontrées dans les quartiers sous-intégrés afin de les porter à l'attention du gouvernement. Mieux, de permettre à la jeunesse gabonaise de toujours garder espoir que "demain sera meilleur qu'aujourd'hui".

H. N. M. & G.R.M

Élections 2023 : Michel Menga M'Essone à la conquête du Septentrion

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

À l'approche des élections générales (présidentielle, législatives et locales) dans notre pays, plusieurs partis politiques se mettent déjà en ordre de bataille. C'est le cas du Rassemblement héritage et modernité (RHM) dont le président, Michel Menga M'Essone, par ailleurs ministre de la Décentralisation, de la Cohésion et du Développement des territoires qui, le week-end dernier, est allé à la conquête de l'électorat de la province du Woleu-Ntem. Le leader du RHM a installé les représentants de son parti dans le Septentrion. Cette coordination provinciale du RHM est chapeautée par Brillant Lesly Obame Nnang, qui sera assisté des délégués départementaux du Woleu, Okano, Ntem, Haut-Ntem et Haut-Como.

Ces délégués provinciaux ont été invités à ratisser large dans leurs



Photo: DR

Michel Menga M'Essone s'adressant aux militants du RHM à Oyem.

régions respectives, pour faire connaître la vision du parti auprès des populations. Un travail de terrain qui doit se faire dans le respect des opinions et des sensibilités politiques des autres concitoyens. "(...) Quand vous irez rencontrer les autres compatriotes qui ne sont pas avec vous, ne soyez pas agressifs envers eux", a conseillé Michel Menga M'Essone. Lequel a exhorté ses "patriotes" du Septentrion à

cultiver l'unité, la paix, le rassemblement autour du président de la République Ali Bongo Ondimba. Pour le membre du gouvernement, le RHM prendra part à toutes les élections à venir. Pour le cas spécifique de l'élection présidentielle, le RHM soutiendra la candidature du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Pour cela, M. Menga n'a pas manqué d'inviter les Gabonais en âge de voter, à s'inscrire massivement sur les listes électorales.

"Ma position est claire. J'ai un statut actuellement. Je suis dans un gouvernement mis en place par le président de la République Ali Bongo Ondimba, qui m'a offert cette opportunité. Lorsqu'il me l'a offerte, nous n'avons parlé que de confiance sur la base du développement du pays. Et que, les idées peuvent diverger à un moment donné. Mais, cela n'empêche pas qu'on se retrouve pour échanger et s'accorder sur nos points de désaccords", a confié le responsable du RHM.